

miércoles 1 de octubre de 2025

El Espacio Tribuna del Centro Cultural Santa Clara acoge una nueva exposición fotográfica de Manuel Romero Calatayud

El Centro Cultural Santa Clara acoge desde este miércoles 1 de octubre una nueva entrega del programa Espacio Tribuna, protagonizada en esta ocasión por el fotógrafo antequerano Manuel Romero Calatayud, quien expone hasta el próximo 31 de diciembre una trilogía de imágenes en blanco y negro que retratan rincones emblemáticos de la ciudad con una mirada íntima y evocadora.



El concejal de Cultura, José Medina Galeote, junto al presidente de AFA, José Díez de los Ríos, y el fotógrafo Manuel Romero Calatayud, han presentado en la mañana de hoy miércoles 1 de octubre la nueva muestra del Espacio Tribuna en el Centro Cultural Santa Clara, que podrá visitarse hasta el próximo 31 de diciembre.

El Ayuntamiento de Antequera, a través del Área de Cultura y en colaboración con la Agrupación Fotográfica Antequerana (AFA), continúa así con

el programa de exposiciones trimestrales en este singular espacio que pretende acercar la creación artística de fotógrafos locales a la ciudadanía.

La propuesta que firma Manuel Romero Calatayud se articula en torno a tres imágenes en blanco y negro que ponen el foco en rincones emblemáticos de Antequera. Tal y como explica el autor, “no son fotografías sobre lugares, sino sobre lo que esos lugares significan, porque hay rincones que, sin ser nuestros, nos pertenecen”. Se trata de un trabajo que invita al paseo, a la memoria y a la reflexión sobre la identidad de la ciudad.

Durante la presentación, el concejal de Cultura, José Medina Galeote, destacó que “apenas 24 horas después de clausurar la anterior exposición, ya contamos con un nuevo proyecto que vuelve a llenar de contenido el Espacio Tribuna. En esta ocasión, Manuel Romero nos propone un recorrido muy antequerano, basado en la arquitectura y en la experiencia de caminar por la ciudad”. Medina agradeció además la colaboración constante de AFA y subrayó la buena acogida que están teniendo estas renovaciones periódicas.

Por su parte, el presidente de AFA, José Díez de los Ríos, puso en valor el compromiso de los fotógrafos de la asociación con este proyecto y animó a la ciudadanía a disfrutar de la nueva propuesta expositiva.

La muestra de Manuel Romero Calatayud permanecerá abierta al público desde hoy 1 de octubre hasta el próximo 31 de diciembre, pudiéndose visitar en el horario habitual del Centro Cultural Santa Clara.

